



# 七条中学校だより2021

★ホームページでは「学校だより」をカラーで掲載しています。ぜひ、ご確認ください。



京都市立七条中学校  
令和3年6月30日(水)

第4号 夏スタート!

文責：校長 太田勝

## 生徒大会



6月25日に生徒大会を行いました。今回は3年生と1・2年生の委員のみが体育館に入場し、それ以外の生徒は、各教室からZoomによる視聴での参加としました。校長先生のあいさつや議長書記のあいさつに続いて、「議事」が開始されました。今年度の生徒会の目標として、ブレイクキャンペーンの実施・自安箱の設置・アンケートの実施を掲げてくれました。その目標に従って、各委員会の「ブレイクキャンペーン」では、今までと違う創造性豊かな新しい取組も提案されました。卒業生の大学生による「文房具の支援」の呼びかけもありました。後半は各クラスの「学級旗」が紹介されましたが、学級旗に刻まれた「学級目標」への思いが伝わってくるようなすばらしいできばえでした。最後に今年のスローガン「Next Stage～更なる高みを目指して～」を決定し、生徒大会は終わりました。生徒会の皆さん、本当にありがとうございました。

## 部活動の再開

「夢」はあきらめない！



3度目の緊急事態宣言発出（部活動停止）の連絡をしたのは4月23日の放課後でした。その日の朝、ラグビー部は24日からはじまる「春季大会」に向け、顧問の先生から「ファーストジャージ」を受け取っていました。部活動停止の放送を聞きながら「うつむく生徒」「涙を流している生徒」がいたことを担任の先生から聞きました。あの悔しさから一ヶ月あまり。やっと「部活動再開」の知らせが届きました。6月1日には各部でミーティング（部集会）をもち、6月2日からは部活動を再開することができました。当初は校内限定の活動でしたが、それでもミーティングを終えた後の生徒のうれしそうな表情がとても印象的でした。

京都市では、6月21日からは部活動ガイドラインに基づく通常の活動時間となり、7月3日から京都府内での活動も可能となる予定です。すでに全国大会のための予選や、夏季大会も始まっており、3年生の体育系部活動の部員にとっては「最後の夏」となります。【主な結果や予定は以下のとおりです】

### ◆ラグビー部【全国大会（太陽生命カップ）予選】

七条中 28-12 下鴨中  
七条中 56-31 上京中



【野球部】 7/10 (土) VS八条中  
【サッカー部】 7/11 (日) VS西陵中  
【卓球部】 7/18 (日) 個人予選  
7/21 (水) 団体戦



【男子バスケットボール部】 7/17 (土) VS西京極中  
【女子バスケットボール部】 7/17 (土) VS京都都橘中  
【バレーボール部】 7/21 (水) VS京都聖母学院中

◆◆大会の開催に当たっては、感染拡大防止策を一層徹底するため、全競技・全会場で無観客開催とされていますので、ご理解ください。

### ◆陸上部【夏季大会】男女1500M

3年女子F・S 第4位（府大会出場）  
2年男子Y・K 第8位  
2年女子O・N 第15位



### 第2回 定期テスト



6月21日（月）～23日（水）に、第2回定期テストを行いました。第1回定期テストに比べて、今回はどの学年もテスト教科が増えているので、計画の段階から時間の使い方については随分と考えながら取り組んでくれたことだと思います。家での勉強の様子は分かりませんが、学校の「学習会」に参加する人や、ピロティーや図書館で黙々と勉強している人など、頑張っている生徒の姿がいろいろなところで目にとまりました。そろそろ結果も手元に届き、一喜一憂することもあったかとは思いますが、大切なことは「前回よりどれだけ成長したか」ということと「毎日の積み重ね」です。・・・夏休みまであと3週間です。・・・



### 水泳学習がはじまりました



1日目はラグビー部員と女子バスケットボール部員、2日目は体育委員がプール掃除を手伝ってくれて、「屋上のプール」がきれいになりました。去年はプールでの学習が中止となったため、2年間の汚れがプールの底にも、プールサイドにもたまっていました。そんなプールもブラシでこすっていくと見る見るきれいになっていきます。ツルツルの床で、足を滑らせて、明るい笑顔がこぼれています。夏の日差しにプールの水も輝いています。

一方、水泳学習の開始に合わせて、学校の先生達も「救命救急」の研修を行いました。広い体育館で、3つのグループに分かれて、心肺蘇生（しんぱいそせい）法やAEDの使い方も確認しました。

